



Association d'Assistants Maternelles

C UN JEU D'ENFANTS



PROJET JARDIN SENSORIEL



Bonjour à toutes et à tous,

Nous avons commencé par un jardin loué chez l'habitant, maintenant nous avons la chance de louer une parcelle aux jardins partagés de l'Amicale Laïque de Couëron Bourg.

Vu le bilan de l'année passée : entretien de la parcelle, plantation, investissement des assistantes maternelles... Nous avons opté pour un projet de jardin sensoriel, adapté au monde de la petite enfance.

Le jardin est un environnement propice à tous les apprentissages du jeune enfant : l'éveil, le développement de sa motricité, de sa sociabilité, de ses sens.

Le jardin permet aux tous-petits de découvrir la nature, de semer, d'arroser, d'observer les oiseaux et insectes : Il est "acteur" de son activité.

Cet espace sera un lieu

- d'exploration et de découvertes*
- d'ateliers d'éveil, d'activités ludiques en lien avec le jardin,*
- de transmissions de valeurs liées à la nature*
- de créativité*

De plus cela renforce le travail d'équipe entre assistante maternelle, chacune apportant sa petite contribution.

Ce projet a pour but également de promouvoir le métier d'assistantes maternelles au travers des activités proposées, du lieu attractif aménagé.

Nous souhaitons que ce jardin sensoriel soit à l'image du monde de l'enfance : coloré, ludique, convivial, accessible à tous.

Nos bout'choux sont heureux au jardin : c'est un petit bonheur !!

Ce projet évolue avec le temps, change à chaque saison, illumine les yeux des tous-petits, Notre Avenir.

Merci de soutenir notre projet, tous aides, tous conseils seront les bienvenus.

l'équipe des jardinières du jardin sensoriel et leurs enfants



On n'aide pas une fleur
à pousser en tirant dessus...
On arrose, on expose à
la lumière, on attend
C'est pareil avec un enfant

www.affetauto-developpement.com





Tous les enfants GRANDISSENT
de FAÇON DIFFÉRENTE ET C'EST TRÈS BIEN comme ça !



